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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

札幌市中央区北１条西２丁目　札幌市役所内

秘密保護法許すな！撤廃の世論広げて

　秘密保護法が強行された
前日の12月５日、市民とと
もに反対集会に参加しまし
た。秘密保護法は撤廃しか
ありません。

デ
モ
行
進
す
る（
左
か
ら
）伊
藤

小
形
・
宮
川
・
井
上
の
各
議
員

☎ 864-2580 ／ FAX 864-2581
白石区平和通３丁目北５―１

市政事務所
伊藤りち子

暮らし・福祉最優先の市政を
憲
法
の
平
和
・
民
主
主
義
を
生
か
し
て

　
秘
密
保
護
法
が
強
行
さ
れ

ま
し
た
。
私
た
ち
は
、
代
表

質
問
で
も
そ
の
危
険
性
を
指

摘
し
、
市
長
の
政
治
姿
勢
を

た
だ
し
て
き
ま
し
た
。

　
平
和
都
市
宣
言
を
し
た
札

幌
市
に
ふ
さ
わ
し
く
、
憲
法

の
平
和
の
理
念
や
人
権
が
尊

重
さ
れ
、
暮
ら
し
・
福
祉
が

最
優
先
さ
れ
る
市
政
を
実
現

す
る
た
め
に
、
２
０
１
４
年

も
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

札幌市議会議員
伊藤りち子

秘密保護法反対のシール投票にとりくむ
� （右端）伊藤市議

（右から）宮川・伊藤・井上・小形の各市議

市民の切実な願い200項目
市長に予算要望
　共産党市議団は昨年12月20日、
上田文雄市長に2014年度予算への
要望書を提出。市民の切実な要望
の実現を訴えました。
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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

札幌市中央区北１条西２丁目　札幌市役所内

秘密保護法許すな！撤廃の世論広げて

　秘密保護法が強行された
前日の12月５日、市民とと
もに反対集会に参加しまし
た。秘密保護法は撤廃しか
ありません。

デ
モ
行
進
す
る（
左
か
ら
）伊
藤

小
形
・
宮
川
・
井
上
の
各
議
員

☎ 520-2272 ／ FAX 520-1119
中央区南５条西10丁目

市政事務所
小形かおり

暮らし・福祉最優先の市政を 市
発
注
の
工
事
や

業
務
を
請
け
負
う

企
業
に
賃
上
げ
の
要
請
を

小
形
市
議
の
質
問
に「
賃
金
の
改
善
を
要
請
し
た
い
」と
答
弁

札
幌
市
議
会
議
員

小
形
か
お
り

　
小
形
か
お
り
札
幌
市
議
は
、
第
４
回
定

例
会
で
代
表
質
問
に
立
ち
、
市
が
発
注
し

た
工
事
や
業
務
を
請
け
負
う
企
業
に
対

し
、
賃
上
げ
の
要
請
や
賃
金
な
ど
、
調
査

の
義
務
づ
け
を
行
う
べ
き
と
質
し
ま
し
た
。

　
秋
元
副
市
長
は
、工
事
関
係
８
０
０
社
、

清
掃
・
警
備
関
係
３
０
０
社
に
、
労
働
者

の
賃
金
改
善
を
要
請
し
、
賃
金
な
ど
の
調

査
と
そ
の
公
表
も
検
討
す
る
と
答
え
ま
し

た
。

　
札
幌
市
が
賃
金
引
き
上
げ
の
声
を
上
げ
れ
ば
、

労
働
者
の
春
闘
と
響
き
あ
い
、
労
働
者
全
体
の
賃

上
げ
闘
争
の
前
進
に
つ
な
が
り
ま
す
。

全
労
働
者
の

賃
金
引
き
上
げ
を

市民の切実な願い200項目
市長に予算要望

（右から）宮川・伊藤・井上・小形の各市議＝昨年12月20日

　共産党市議団は、上田文雄市長に
2014年度予算への要望書を提出。市民
の切実な要望の実現を訴えました。
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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

札幌市中央区北１条西２丁目　札幌市役所内

秘密保護法許すな！撤廃の世論広げて

　秘密保護法が強行された
前日の12月５日、市民とと
もに反対集会に参加しまし
た。秘密保護法は撤廃しか
ありません。

デ
モ
行
進
す
る（
左
か
ら
）伊
藤

小
形
・
宮
川
・
井
上
の
各
議
員

市政事務所 ☎ 684-4533 ／ FAX 684-4534
手稲区前田４条11丁目９－25井上ひさ子

暮らし・福祉最優先
みんなでつくろう温かい市政を

市
民
の
身
近
な
相
談
相
手

札
幌
市
議
会
議
員

井
上
ひ
さ
子

市民の切実な願い200項目
市長に予算要望

　
み
な
さ
ん
に
支
え
て
い
た
だ
き
、
文
教
委

員
長
を
つ
と
め
て
い
ま
す
。

　
選
挙
公
約
を
実
現
し
、
議
員
の
海
外

視
察
を
凍
結
さ
せ
ま
し
た
。
そ
の
お
金

５
４
４
０
万
円
を
、
子
ど
も
た
ち
の
奨
学
金

と
し
て
、
い
か
し
て
い
ま
す
。

　
２
０
１
４
年
も
、
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。

（
右
か
ら
）宮
川
・
伊
藤
・
井
上
・
小
形
の
各
市
議

　
共
産
党
市
議
団
は
昨
年
12

月
20
日
、
上
田
文
雄
市
長
に

２
０
１
４
年
度
予
算
へ
の
要

望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

　「
国
保
料
の
１
世
帯
１
万

円
引
き
下
げ
」「
保
育
所
の

待
機
児
童
ゼ
ロ
」
な
ど
、
市

民
の
切
実
な
要
望
の
実
現
を

訴
え
ま
し
た
。

公共料金への安易な
消費税転嫁、すべきでない
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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

札幌市中央区北１条西２丁目　札幌市役所内

秘密保護法許すな！撤廃の世論広げて

　秘密保護法が強行された
前日の12月５日、市民とと
もに反対集会に参加しまし
た。秘密保護法は撤廃しか
ありません。

デ
モ
行
進
す
る（
左
か
ら
）伊
藤

小
形
・
宮
川
・
井
上
の
各
議
員

市政事務所 ☎ 783-5466 ／ FAX 783-8381
東区東苗穂６条３丁目３―１喫茶赤れんが２Ｆ宮川じゅん

暮らし・福祉最優先 公約
実現

市
議
の
海
外
視
察
や
め
、奨
学
金
に

札幌市議会議員宮川じゅん

市民の切実な願い200項目、市長に予算要望

　
地
域
の
み
な
さ
ん
に
支
え
ら
れ
て
、
５

期
目
と
な
り
ま
し
た
。

　
選
挙
公
約
を
実
現
し
、
議
員
の
海
外
視

察
を
凍
結
さ
せ
ま
し
た
。
浮
い
た
お
金

︵
５
４
４
０
万
円
︶
を
、
子
ど
も
の
た
め

の
奨
学
金
と
し
て
生
か
し
て
い
ま
す
。

市
民
の
願
い
を
し
っ
か
り
受
け
止
め
全
力
つ
く
す

「ＳＯＳなんでも相談会」で相談を受ける

（右から）宮川・伊藤・井上・小形の各市議

　共産党市議団は昨年12月20日、上
田文雄市長に2014年度予算への要望
書を提出しました。
「国保料の１世帯１万円引き下げ」
「保育所の待機児童ゼロ」など、市
民の切実な要望の実現を訴えました。

公共料金への安易な
消費税転嫁、すべきでない



市民の声で市政を動かす
２
０
１
４
年
度
末
ま
で
待
機
児
ゼ
ロ

す
べ
て
の
児
童
に

必
要
な
保
育
を
提
供
―
市
が
答
弁

　「
保
育
所
不
足
で
申
し
込
ん
で
も
入
れ
な

い
」
が
大
問
題
。
横
浜
市
で
は
、
申
し
込
み

用
紙
に
３
カ
所
ま
で
書
か
ず
１
カ
所
だ
け
の

人
は
、
入
れ
な
く
て
も
「
待
機
児
童
」
と
扱

わ
れ
ま
せ
ん
。

　
こ
う
い
う
や
り
方
を
批
判
す
る
と
、
市
は

「
２
０
１
４
年
度
末
ま

で
に
す
べ
て
の
児
童
に

必
要
な
保
育
サ
ー
ビ
ス

を
提
供
で
き
る
よ
う
努

め
る
」と
答
え
ま
し
た
。

石
油
高
騰
対
策
求
め
る

あ
っ
た
か
応
援
資
金

福
祉
灯
油
の
実
施
を
！

　
石
油
価
格
が
高
騰
す
る
な
か
、
共
産
党
市

議
団
は
高
齢
者
や
低
所
得
者
、
中
小
業
者
へ

の
支
援
を
訴
え
、
あ
っ
た
か
応
援
資
金
や
福

祉
灯
油
の
実
施
を
も
と
め
ま
し
た
。

　
ま
た
、
緊
急
に
、
使
い
や
す
い
新
た
な
融

資
制
度
を
設
け
る
べ
き
と
訴
え
ま
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト

の
結
果

「
生
活
が
苦
し
く
な
っ
た
」が
68
％

医
療
で
は「
国
保
料
引
き
下
げ
」が
ト
ッ
プ

　
共
産
党
市
議
団
が
と
り
く
ん
だ

「
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト
」
に
３
１
０
０

通
を
超
え
る
返
信
が
あ
り
ま
し
た
。

ご
協
力
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

　「
あ
な
た
の
毎
日
の
暮
ら
し
向
き

は
、
ど
う
変
わ
り
ま
し
た
か
？
」
の

設
問
に
、「
苦
し
く
な
っ
た
」
が
68・

０
％
に
上
り
「
楽
に
な
っ
た
」
は
わ

ず
か
１・６
％
で
し
た
。

　
医
療
に
つ
い
て
の
要
望
で
は
、「
国

民
健
康
保
険
料
の
引
下
げ
」
55
・
４

％
で
ト
ッ
プ
、「
高
齢
者
医
療
費
の

引
き
下
げ
」
53
・
７
％
が
つ
づ
き
ま

し
た
。

　「
子
育
て
に
か
か
る
お
金
は
年
々

高
く
な
っ
て
い
く
の
に
収
入
は
ほ
ど

ん
ど
増
え
な
い
」、「
共
産
党
に
望
み

を
託
す
し
か
な
い
」
な
ど
の
声
が
あ

り
ま
し
た
。

「市政アンケート」の一部を紹介します

あなたの毎日の暮らし向きは
ここ数年どう変わりましたか？

医療についてのご意見、ご要望は？
（複数回答可）


